



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Derrapón deja a una mujer sin vida

KARLA RIVAS

Biker perdió el control y su copiloto cayó sobre el camellón; no portaba equipo de seguridad

Nuevamente en otro accidente de motocicleta una joven que viajaba como copiloto murió luego de que el conductor de la unidad perdiéramos el control y derrapara en calles de la colonia Morelos en la alcaldía Cuauhtémoc; el motorista fue llevado a un hospital para tratar sus heridas.

Y es que los primeros reportes dieron a conocer que la pareja viajaba a bordo de una moto sobre Ferrocarril de Cintura pero fue justo al cruce con Jardineros que el biker perdió el control por lo que derraparon por varios metros.

El joven y la chica que lo acompañaba golpearon repetidas ocasiones sus cuerpos contra el piso donde quedaron heridos de gravedad y tirados sobre la vía.

Testigos de los hechos solicitaron apoyo a través del número de emergencia 911, por lo que hasta el punto se dio una movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC sector Consulado quienes pidieron apoyo médico al observar a las víctimas ensangrentadas.

Paramédicos llegaron para brindar los servicios pre-hospitalarios, pero nada pudieron hacer por la joven que cayó sobre el camellón pues no portaba equipo de seguridad que le ayudará durante el accidente.

El chófer del potro de metal se encontraba gravemente lesionado y tras ser estabilizado fue canalizado a un hospital de la zona para su pronta atención médica.

Uniformados acordonaron un perímetro para evitar que curiosos se acercaran al cuerpo y así permitir la labor por parte del personal de Servicios Periciales quienes luego de concluir las diligencias hicieron el levantamiento del cadáver para trasladarlo a la coordinación territorial correspondiente.

VIAJABA CON DOS SUJETOS QUE LA LIBRARON /

EN DERRAPÓN, SE PARTE CHOYA



La mujer, que no portaba casco, murió por una fractura de cráneo tras la caída

YARA SILVA

Una mujer murió al derrapar la motocicleta en la que viajaba en compañía de dos hombres.

La madrugada de este lunes, las tres personas circulaban por la colonia Morelos, en los límites entre Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

En el cruce de la avenida Ferrocarril de Cintura y la calle Jardineros, los motociclistas perdieron el control del vehículo y derraparon, sin que se haya precisado si la mujer hizo una maniobra para evadir a algún auto o un bache.

La velocidad hizo que la mujer saliera proyectada hacia la banqueta y se golpeará en la cabeza, que no estaba protegida por un casco.

Quienes se encontraban con ella pidieron ayuda de los paramédicos

35

AÑOS

aproximadamente tenía la víctima que sufrió una muerte inmediata, tras salir 'volando' de su motocicleta y estrellarse en el suelo.

que al llegar al sitio indicaron que la joven había muerto a causa del golpe que le provocó fractura de cráneo.

Paramédicos que también atendieron a los dos hombres heridos diagnosticaron que el impacto había provocado el deceso de la mujer.

Ambos heridos fueron trasladados al hospital en donde se recuperan de las lesiones que presentaron y declararon sobre lo ocurrido.

El cadáver fue reconocido por uno de los jóvenes que viajaban con la mujer.

Fecha:

10/01/2023

Sección:

Seguridad

Página:

36

POR CONDUCIR SIN PRECAUCIÓN

Muere mujer en motocicleta



Escanea el QR

Visita esta sección en nuestra web

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Una mujer perdió la vida y su acompañante resultó lesionado, al derrapar la moto en la que viajaban en calles de la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza.



FOTO: ESPECIAL

La jovencita murió al instante

El accidente ocurrió en Ferrocarril de Cintura y Jardineros, donde circulaba la pareja a exceso

de velocidad y sin protección, por lo que en una mala maniobra derraparon y se golpearon brutalmente contra el pavimento.

La fémina perdió la vida instantáneamente, mientras el masculino resultó gravemente lesionado; al lugar arribaron policías capitalinos, quienes acordonaron el área del accidente para esperar el arribo de peritos y el agente del MP y que realizaran las diligencias correspondientes.

El hombre lesionado fue trasladado en una ambulancia a un hospital cercano, donde los médicos lo reportan grave.

CHINAMPAC DE JUÁREZ, IZTAPALAPA

Ahí viene... el resbalón

AZOTA LUIS SOBRE EL CARRIL PA' BICIS Y YA NO SE LEVANTA

ELTHON GARCÍA

Un joven falleció la mañana del lunes tras sufrir una caída en la Colonia Chinampac de Juárez, Alcaldía Iztapalapa.

El accidente ocurrió alrededor de las 8:00 horas sobre Eje 5 Sur Prolongación Marcelino Buendía, a la altura de Calle Cadena Azul.

Algunas personas señalaron que el peatón, identificado como Luis, de 23 años, tropezó con un bolardo que delimita la ciclo vía, mientras pretendía abordar un

transporte público.

Otros testigos aseguraron que simplemente se desplomó mientras caminaba.

“A mí lo que me dijeron es que se cayó solito, pero a lo mejor ya se sentía mal porque dicen que ya se venía como doblando”, comentó una vendedora de ropa.

Lo cierto es que Luis azotó sobre el carril exclusivo para ciclistas y enseguida se acercaron para auxiliarlo.

En cuanto notaron que no reaccionaba, llamaron a los servicios de emergencia.

Policias del Sector Abasto-Reforma y paramédicos de Protección Civil acudieron, pero sólo confirmaron que el joven ya había fallecido y acordonaron la escena.

Como su cuerpo quedó en posición boca arriba, su rostro permaneció a la vista hasta que sus familiares acudieron para identificarlo y le colocaron una cobija encima.

Al filo de las 11:00 horas, personal de la Fiscalía capitalina se presentó para iniciar las indagatorias y trasladar el cadáver al anfiteatro.

ALCALDÍA IZTAPALAPA

Muere al caer del camión

KARLA RIVAS

De un instante a otro cayó de la unidad golpeando su cuerpo fuertemente contra el asfalto

Un joven perdió la vida al caer del transporte público cuando éste circulaba por calles de la colonia Cabeza de Juárez VII en la alcaldía Iztapalapa.

Y es que según los testigos dieron a conocer que el accidente ocurrió cerca de las 08:00 horas de la mañana de este lunes sobre la calle Prolongación Marcelino Buendía.

Dónde el joven de no más de 25 años de edad abordó el camión de pasajeros para dirigirse a su destino, pero de un instante a otro resbaló y cayó de la unidad golpeando su cuerpo fuertemente contra el asfalto.

La víctima quedó tendida inconsciente e inmóvil cerca de una palettería, transeúntes que lo vieron caer de inmediato trataron de auxiliarlo al mismo

tiempo que solicitaron apoyo a través del 911.

Hasta el lugar se movilizaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC quienes observaron al sujeto que usaba una molicha recostado sobre el piso el cual no respondía a los llamados por lo que pidieron apoyo médico. Una ambulancia adscrita a la emergencia arribó al punto para brindar los servicios pre-hospitalarios pero nada pudieron hacer por el pues ya había fallecido.

La zona donde se hallaba el cadáver del ahora occiso de quién hasta el momento se desconoce su identidad quedó a resguardo de los uniformados mientras peritos de la Fiscalía General de Justicia FGI realizaba las diligencias.

El accidente ocurrió cerca de las 08:00 horas de la mañana de este lunes sobre la calle Prolongación Marcelino Buendía

Fecha:

10/01/2023

Sección:

Seguridad

Página:

36



INVESTIGAN LA MUERTE DE UN SUJETO EN IZTAPALAPA

Autoridades de la Fiscalía capitalina, investigan la muerte de un hombre, de 23 años, el cual fue localizado en el Eje 5 Sur, Marcelino Buendía y calle Cadena Azul, en la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa.



Fecha:

10/01/2023

Sección:

Ciudad

Página:

3

PERECE JOVEN EN EJE 5 SUR

Un joven falleció la mañana de ayer tras sufrir una caída sobre Eje 5 Sur en la Colonia Chinampac de Juárez, en Iztapalapa. Algunas personas señalaron que el peatón, identificado como Luis, de 23 años, tropezó con un bolardo de la ciclo- vía, mientras pretendía abordar un transporte público. Otros testigos aseguraron que se desplomó mientras caminaba. **Elthon García.**

Fecha:

10/07/23

Sección:

La Roja

Página:

9

El Gráfico



SIN DEBERLA, LE PERFORAN LA PANZA

Carlos fue herido la noche del domingo cuando platicaba con su hermana afuera de la casa de su abuela, en la calle Lago Superior, colonia Torreblanca, en Miguel Hidalgo. Dos personas que pasaban por el lugar le dispararon en el abdomen sin razón alguna. Sus familiares lo trasladaron al hospital de la Cruz Roja en Naucalpan, donde no lo atendieron por falta de instrumental y lo enviaron al hospital Balbuena.

Fecha:

10/01/2023

Sección:

Seguridad

Página:

36



CONSUMEN LLAMAS UN DEPA EN LA GAM

Un incendio consumi6 en su totalidad un departamento ubicado en la calle Norte 84-A, colonia Gertrudis S6nchez, en la alcaldía Gustavo A. Madero; bomberos controlaron las llamas y realizaron remoci6n de escombros.

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

Asesinan a una joven en un puesto de quesadillas

NOEL F. ALVARADO

Los encargados de las investigaciones presumen que el crimen se debe a una venganza esta joven mujer que fue identificada como Areli "R"

Una joven que cenaba quesadillas en un puesto de la Alcaldía Álvaro Obregón en compañía de un amigo fue asesinada a balazos por uno de dos sicarios, quienes tras cometer el crimen se dieron a la fuga.

Por la forma en que fue cometido el asesinato, los encargados de las investigaciones presumen que el crimen se debe a una venganza; sin embargo, las pesquisas continúan a fin de conocer los motivos por los que fue ultimada esta joven mujer que fue identificada como Areli "R", de 24 años de edad.

Como parte de las pesquisas, policías del gabinete de seguridad del gobierno de

Los sicarios tras cometer el crimen se dieron a la fuga

la Ciudad de México interrogan a testigos, además de revisar las cámaras de video-vigilancia de la zona para conocer la ruta por la que escaparon los sicarios motorizados y conocer la forma en que ocurrieron los acontecimientos.

De acuerdo a las primeras investigaciones de la policía, durante la noche del pasado domingo, la joven Areli y un amigo se encontraban cenando unas quesadillas en un puesto de la Alcaldía Álvaro Obregón.

En esos momentos llegaron dos sujetos a bordo de una motocicleta. El que conducía se quedó en esta, en tanto que el otro descendió, caminó al negocio y al tener cerca a la joven Areli, le disparó en varias ocasiones en la cabeza. Al mismo tiempo, el amigo de la joven salió corriendo del negocio para darse a la fuga.

Los proyectiles de arma de fuego ocasionaron que la joven de 24 años de edad tuviera una muerte casi instantánea, por lo que los paramédicos nada pudieron hacer.

El lugar fue acordonado en tanto que peritos y el MP realizaron la inspección ocular, en tanto que policías continúan con las pesquisas a fin de conocer los motivos reales por los que fue ultimada esta mujer.

Fecha:

10/01/2023

Sección:

Política

Página:

R1

MILENIO

Diez lesionados, en L1 del Metrobús

Una unidad de la Línea 1 del Metrobús se vio involucrada en un incidente de tránsito, que dejó como saldo al menos 10 personas lesionadas.

Cerca de las 18:58 el Metrobús circulaba sobre Insurgentes Sur, entre las estaciones Ciudad Universitaria y Dr. Gálvez, cuando un automóvil invadió el carril confinado y la unidad tuvo que frenar para no impactarlo, lo cual provocó que los pasajeros sufrieran golpes.

Fecha:

10/07/23

Sección:

Ciudad

Página:

29

OVACIONES

CIUDAD, NACION

Y ahora Metrobús: diez lesionados

Como consecuencia de "un hecho de tránsito", la unidad 1264 del Metrobús de la Línea 1, con dirección a Indios Verdes, chocó con un vehículo, resultando 10 usuarios lesionados.

El Centro de Control de Metrobús recibió una alerta a las 18:58 horas de este lunes, en la que el operador notificó que derivado de "un corte de circulación realizó un frenado de emergencia", en el intertramo de Ciudad Universitaria y Dr. Gálvez.

De acuerdo con el protocolo, el operador "detuvo la marcha para verificar el suceso y solicitar apoyo médico". (AIDA RAMÍREZ)

EJE 8

Un ciclista rompe cristal y agradece a un automovilista

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

A través de redes sociales fue difundido un video en el que se observa cuando un ciclista agradece con un candado de acero para bicicleta a un automovilista.

La grabación fue compartida por la usuaria de Twitter identificada como @Alessitafly, quien aseguró que los hechos ocurrieron el sábado pasado.

“No, nada va a cambiar en este país mientras nosotros no cambiemos, esto acaba de pasar en Eje 8, fui testigo que el chavo de la bici se atravesó muy mal y el conductor ni cuenta se dio, las cosas no se resuelven así”, escribió para acompañar el video.



Foto: Tomada de Twitter

Momento en que el ciclista lanza golpes al conductor.

En la grabación se ve el momento en que el ciclista comienza a golpear el automóvil con el candado, con el cual rompe el espejo lateral y después el cristal de la puerta del conductor, a quien también ataca con el mismo objeto.

Rafaguean a mujer por la ventana

El ataque ocurrió durante una reunión; un niño y un hombre también resultaron heridos

YARA SILVA

El homicida de Perla Berenice llegó hasta la ventana del domicilio de su víctima para dispararle; en el ataque un niño de 11 años y un hombre también resultaron baleados.

El domingo Perla Berenice, un amigo y familiares de la mujer se encontraban dentro de su departamento ubicado en la colonia Chinnampac de Juárez, en Iztapalapa.

Casi a las 10:00 de la noche una persona se acercó a la ventana del departamento en la calle Rosario Castellanos. Por tratarse de una planta baja, el atacante logró llegar hasta la ventana del domicilio y disparó en más de ocho ocasiones.

Tras lo ocurrido, una familiar de Berenice salió del departamento para pedir ayuda. Ella decía que una persona había disparado contra Berenice, su amigo Ciro y el niño.

Los vecinos utilizaron un taxi para llevar a los lesionados hacia un hospital. Ahí atendieron al adulto de 45 años y al menor por los disparos que recibieron.

La mujer murió mientras los médicos trataban de auxiliarla por los cinco disparos que presentaba. Un testigo que la acompañaba en el departamento declaró que un día antes de la agresión, la mujer acudió a un baile para vender micheladas.

Ahí peleó con un hombre que no quiso pagar por las cervezas. Pero los agentes también indagan si la agresión se debió a una riña que tuvo la familia con vecinos de la zona que intentaron asaltar a un visitante.